

PENYESUAIAN DIRI PADA REMAJA TUNA DAKSA BAWAAN

Septian Agung W., Anita Zulkaida, Spsi., Msi

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : penyesuaian diri remaja dengan

Abstraksi :

Penyesuaian diri sangat penting dalam pembentukan pribadi, terutama bagi seorang remaja, karena dengan adanya penyesuaian diri diharapkan para remaja dapat mengatasi berbagai masalah dalam kehidupan dan menjadi lebih percaya diri. Bagaimana halnya dengan remaja yang mengalami tuna daksa menjalani hari-harinya dalam mengatasi masalah pribadinya tanpa harus tergantung pada orang lain. Sikap dirinya dalam menghadapi cemoohan dari lingkungan sekitar yang menganggap tuna daksa sebagai beban masyarakat karena ketidakmampuan yang dikarenakan tidak sempurnanya kondisi fisik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar penyesuaian diri remaja tuna daksa dalam berperilaku di dalam masyarakat dan mengatasi masalah pribadinya atau lingkungan sekitar di mana subjek berada. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa remaja tuna daksa pada umumnya mampu menyesuaikan diri dengan baik. Penyesuaian diri pada subjek dapat dilihat dalam beberapa hal sebagai berikut, subjek mencoba untuk belajar bersikap mandiri, Subjek berusaha membuktikan bahwa dirinya mampu melakukan sesuatu seperti orang normal pada umumnya, seperti membersihkan rumah dan membantu ibunya, Subjek menganggap apa yang dialaminya merupakan sebuah cobaan yang Tuhan berikan, serta menganggap sesuatu yang diciptakan oleh-NYA tidak ada yang sia-sia, kasih sayang dan perhatian yang keluarga berikan kepada subjek membuat dirinya merasa nyaman serta aman dan mampu menghadapi kekurangan yang terjadi pada fisiknya, subjek selalu menjaga hubungan dengan teman-temannya agar tidak terjadi perselisihan dengan cara bercanda. Subjek penelitian ini adalah seorang pria yang berusia kurang lebih 18 tahun yang mengalami kecacatan fisik (tunadaksa) bawaan. Kata kunci : penyesuaian diri dan Remaja Tuna daksa